

## 志木二小だより

http://www.shiki2syo.ed.jp/ 志木二小 検索 🔎

令和5年度 冬休み号 志木市立志木第二小学校 志木市館1丁目2番1号

TEL472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子** 児童数 1学年 2学年 3学年 4学年 5学年 6学年 たんぽぽ 12/22現在 80 83 87 84 75 96 12 517

## みなさん よいお年を

校長 松本 秀之

公益財団法人 日本漢字能力検定協会による「今年の漢字」において、【暑(あつい)】が、300票差で惜しくも第2位でした。猛暑日の日数が新記録となったり、12月になってまで20度を超える日があったりしながらも、最後はしっかりと寒さがやってきました。

寒暖差が激しかった影響でしょうか、 ラストウィークに入ったとたんに、体調 不良者が増加しはじめ、遂には、学年閉 鎖の対応を余儀なくされました。

何事もなく終わる難しさを実感しつつ、 本日、終業式を迎えることができました。 急な対応にもかかわらず、2・3年生の 保護者の皆様には、御理解御協力をいた だき、感謝申し上げます。

このような長い2学期を振り返ってみますと、9月のふれあいまつりは、猛暑の中でもたくさんの来場者があり、大盛況でした。10月は運動会。天気の急変により、土日開催も危ぶまれましたが、何とかプログラム通りすべてをやり遂げることができました。11月には、生活科見学や社会科見学が多くの学年で実施され、学級・学年という集団で味わう楽しさを、子供たちは満喫していました。

また、2学期からスタートした週1時間カットですが、市内の小中学校の中では先駆け的に実施させていただきました。 保護者の皆様への周知が遅くなりご迷惑をおかけしましたが、おおむね順調な進 捗状況で、令和6年度は4月からの実施 で考えているところです。

いづれにしても、この長い2学期に取り組んだ教育活動に対して、たくさんの保護者・地域の皆さんに励まされ、ご協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

さて、明日から17日間の冬休みとなります。コロナが収まってきたとはいえ、 風邪やインフルエンザへの流行を懸念しながらの年越しには変わりはありません。 皆様にとって、有意義な冬休みになることを願っております。

なお、これから寒さも一段と厳しくなります。感染症予防のため、手洗い・うがい・マスク等を励行し、健康管理に十分注意してください。

令和5年。本当にお世話になりました。 みなさん、よいお年を。

## ~志木二中校区の小中一貫教育~

志木二中・志木四小・志木二小の3 校で、令和4年度から検討を重ねてき た「小中一貫推進計画」がまとまりま した。その概要リーフレットを、志木四 小の金子教頭が作成してくれました。

9年間を通して、「社会で胸を張って自己実現できる子」を育てるための方策をまとめてあります。

保護者の皆様にも、ぜひご覧いた だきますよう、お願いいたします。

## がんばることは かっこいい 特別編

令和5年、志木二小の子供たちのがんばった姿を紹介します。

「誌聿営	(2学期貸出数ベスト20	11
机沉黄目	して 子別 貝山女/ 1人 じて U	,,,

【読書ビンゴ「パーフェクトビンゴ賞」】

